



 **Naturheilkunde**

Kostenfreier Online Infoabend: Kinesiologie – Touch for Health Teile 1 bis 4 am Standort Würzburg

Wir laden Sie herzlich zu unserem kostenfreien Online-Infoabend ein.

Lernen Sie die Dozentin Christine Mühlbauer kennen, die Ihnen gerne alle Fragen rund um die Ausbildung, die dann am Standort Würzburg im Präsenzunterricht stattfindet, beantwortet.

Touch for Health (TfH) gehört zu den erfolgreichsten Methoden der Kinesiologie. Die zu erzielenden Erfolge in der Heilkunde haben TfH zu einem der bekanntesten kinesiologischen Systeme in heilkundlich orientierten Praxen gemacht. Mit TfH verbinden Sie Erfahrungen aus Chiropraktik, Ernährungswissenschaft, Orthomolekulärmedizin und der Traditionellen Chinesischen Medizin.

Die Inhalte verteilen sich auf vier Module. Dadurch ist eine einheitliche Standardisierung zur Qualitätssicherung und als Zugangsvoraussetzung innerhalb der Kinesiologie gewährleistet. Die Kursreihe dient als Zugang für die Instruktoren-Lehrgänge.

Wir freuen uns auf Sie am Infoabend und bitten um vorherige Anmeldung (auch zur Zusendung des Zoom-Links für die Teilnahme).

Termin

Mi, 29.07.2026
18:30–20:00 Uhr

Preis

Kostenfrei! *

Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

Seminarnummer

INF87290726

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261–952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 11.02.2026

Dozentin

Christine Mühlbauer

Jg. 1967; arbeitet als Kinesiologin in eigener Praxis. Hier begleitet sie Menschen in Einzelsitzungen, Paarsitzungen sowie Familien in ihren Systemen. Ihre Schwerpunkte umfassen das Touch for Health System, Entwicklungskinesiologie, energetische Psychologie, systemische Kinesiologie und die Edu-Kinesthetik. Als Dozentin und TfH-Instructorin liegen ihr die Bereiche Gesundheitsaufbau und -bewahrung, Selbsthilfe, Bewusstseinsarbeit und persönliche Weiterentwicklung besonders am Herzen. Frau Mühlbauers Seminare richten sich an Therapeuten/innen in gesundheitsfördernden Berufen, Ärzte, Heilpraktiker/innen; aber auch an jene Menschen, deren Wunsch es ist, eigenverantwortlich Gesundheit und Wohlbefinden aufzubauen.